

L'ONU salue la rencontre entre les présidents vénézuélien et guyanais sur l'Essequibo

Image not found or type unknown



La Havane, 14 décembre, (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a salué mercredi la rencontre fixée pour aujourd'hui à Saint-Vincent-et-les-Grenadines entre les présidents du Venezuela et du Guyana, Nicolas Maduro et Irfaan Ali, pour aborder le différend sur l'Essequibo.

Un communiqué publié par son porte-parole, Stéphane Dujarric, a confirmé la participation des Nations Unies en tant qu'observateur en réponse à une invitation des autorités de Saint-Vincent-et-les-Grenadines.

Le chef de cabinet de l'ONU, Courtenay Rattray, accompagné du secrétaire général adjoint pour l'Europe, l'Asie centrale et les Amériques, Miroslav Jen?a, a été désigné par le chef de cabinet de l'ONU pour assister à la réunion placée sous les auspices de la CELAC, la Communauté des États latino-américains et caribéens et de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes.

António Guterres a salué les efforts du président brésilien Luiz Inácio Lula da Silva et du Premier ministre de Saint-Vincent-et-les-Grenadines Ralph Gonsalves pour réunir les parties.

Dans le même temps, il a remercié le Mexique et la communauté internationale pour leur soutien à l'apaisement des tensions liées au différend territorial.

Antonio Guterres a appelé les deux pays à résoudre leurs différends par des moyens pacifiques, conformément à la charte des Nations Unies et au droit international, et réaffirmé sa confiance dans le fait que la réunion conduirait à "une réduction immédiate des tensions".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/342035-lonu-salue-la-rencontre-entre-les-presidents-venezuelien-et-guyanais-sur-lessequibo>



Radio Habana Cuba